



# Le trou, préféré de... Hector Forcen

- par Claude-Alain Zufferey -

CHAQUE GOLFEUR POSSÈDE SON COIN DE PARADIS, UN TROU SUR LEQUEL IL POURRAIT PASSER SA VIE. L'ESPAGNOL HECTOR FORCEN NOUS PARLE DE SON COUP DE CŒUR: LE NO 8 DU JACK NICKLAUS. EVERY GOLFER HAS HIS OWN CORNER OF PARADISE, A HOLE WHERE HE COULD SPEND HIS WHOLE LIFE. THE SPANIARD HECTOR FORCEN TELLS US ABOUT HIS FAVOURITE: NUMBER 8 ON THE JACK NICKLAUS.

Hector Forcen occupe la fonction de Golf Course Superintendent du Golf-Club Crans-sur-Sierre depuis 2009. Il connaît donc parfaitement les parcours de la station, tout en ayant conservé le détachement du professionnel. A la question de savoir où il poserait son sac sur le Haut-Plateau, s'il n'avait qu'un trou à jouer jusqu'à la fin de sa carrière, l'Espagnol n'a pas hésité une seconde: il met en avant le Jack Nicklaus et son trou No 8. Un choix surprenant de prime abord, mais qui ne l'est pas tant que cela. «Je comprends que nos hôtes se précipitent sur le parcours Severiano Ballesteros. Il accueille le très célèbre Omega European Masters. Mais les joueurs ont un peu trop tendance à oublier le tracé du Jack Nicklaus. Il est pourtant magnifique, très technique, avec des arbres. Ce n'est pas un parcours de drives. Il faut taper des fers, jouer avec la tête.» Hector Forcen aime aussi la tranquillité qu'il peut trouver

Hector Forcen has been the Golf Course Superintendent of Crans-sur-Sierre Golf Club since 2009. He therefore has a perfect knowledge of the golf courses in the resort, but at the same time retains a certain professional detachment. In answer to the question about where he would put his bag on the Haut-Plateau if he only had one hole to play up until the end of his career, the Spaniard doesn't hesitate for a second: he highlights hole No 8 on the Jack Nicklaus course. Seemingly, at first, a surprising choice, but not really. "I quite understand that our visitors hurry onto the Severiano Ballesteros. It welcomes the very famous Omega European Masters. But players tend to forget the Jack Nicklaus course too easily. It is, nevertheless, magnificent, very technical, with some trees. It isn't a course for drives. You need to use your irons, play with your head." Hector Forcen is also fond of the tranquillity that he finds on the site. A unique place, as golf

sur le site. Un lieu unique, puisque rares sont les golfs à posséder la signature Jack Nicklaus. «Alors, mon trou préféré à Crans-Montana est le No 8 du Jack Nicklaus. Le départ de ce par trois se fait dans les arbres. La vue sur les Alpes derrière le green est superbe. En septembre, tu trouves à gauche des vaches et à droite le lac de la Moubra. Le rêve.»

courses with the Jack Nicklaus signature, are rare. "So, my favourite hole in Crans-Montana is No 8 on the Jack Nicklaus. The tee of this par three is in the trees. The view over the Alps behind the green is superb. In September, you can see cows to the right and the Moubra Lake to the left. A dream."



### Pour une utilisation du site en hiver

Avant d'arriver sur le Haut-Plateau, Hector Forcen s'est formé dans des pays aussi différents que l'Espagne, l'Ecosse, le Kazakhstan ou encore le Portugal. Mais en Valais un autre défi l'attendait: «Mon premier sentiment lorsque je suis arrivé à Crans-Montana fut la surprise. En mars, il y avait encore deux mètres de neige... Je me suis dit: il y a un golf là-dessous, impossible.» Une fois les premiers troubles dissipés, il a appris à faire avec les éléments naturels, si importants sur un golf d'altitude. «Ici, tout le travail de l'année précédente est réduit à néant. Chaque printemps, nous recommençons à zéro, et nous devons amener le parcours au top pour la fin août et l'Omega European Masters.» C'est à chaque fois une course contre la montre, car le gazon peine à se développer à des températures inférieures à 10-12 degrés. Et l'emploi du site comme place de jeux et de promenades hivernales n'arrange rien à l'affaire. Hector Forcen n'en veut pas le moins du monde à tous ces visiteurs qui viennent lui compliquer la tâche, bien au contraire: «C'est primordial pour une station d'avoir de la neige l'hiver. Quant à l'utilisation des lieux, je suis pour. Cela permet de faire connaître l'endroit aux touristes en hiver et peut-être qu'ils auront envie de revenir sur le Haut-Plateau pour jouer au golf en été. Pour le reste, à nous les spécialistes de ne pas manquer la transition du mois de mars, avec ses lots de surprises, une fois la neige fondue.»

### Using the site in winter

Before coming to the Haut-Plateau, Hector Forcen trained in countries as different as Spain, Scotland, Kazakhstan and Portugal. But in Valais another challenge awaited him: "My first feeling when I arrived in Crans-Montana was that of surprise. In March, there are still two metres of snow... I said to myself: it's impossible that there's a golf course under there." Once these first worries had been cleared up, he learnt to work with the natural elements, so important on a high altitude golf course. "Here, all the work of the previous year is reduced to nothing. Each Spring, we begin again from scratch, and we have to have the course at its peak for the end of August for the Omega European Masters." Each time it is a real race against the clock, as grass has problems growing at temperatures below 10-12 degrees. And the use of the site as a playground and for winter walks is not helpful. Hector Forcen has absolutely nothing against all the visitors that come along and make his job even more difficult, quite the opposite: "It's primordial for a resort to have snow in the winter. As for the use of the site, I'm all for it. It means that tourists become acquainted with the area in winter and perhaps they might feel like coming back to the Haut-Plateau to play golf in the summer. As for the rest, it's up to us specialists not to miss the transition in March, with its batch of surprises, once the snow has melted."